## Tenis



Aspecto que presentaban las gradas en la playa de La Ribera para ver la final entre Tommy Robredo y Nicolás Almagro en 2013. | Ricardo Solís

## El tenis playa vuelve a tope

La Ribera se llenará en la recuperación del torneo de Luanco tras agotarse los 1.380 abonos para sus cuatro jornadas

> J. Fernández Luanco

La recuperación del Torneo Tenis Playa de Luanco, después de nueve años sin disputarse, cuenta con el respaldo popular, Casi dos meses antes del comienzo de la XXXV edición, del 26 al 29 de julio, se agotaron los 1.380 abonos que se pusieron a la venta. Se pre-vén, por tanto, noches de llenazo en la playa de La Ribera, tanto en las gradas con capacidad para 2.100 espectadores como las zonas con visibilidad en el muro y la rampa que rodean la pista. El cartel del XXXV Torneo He-

πετο Brigantina-Tenis Playa ha despertado el interés de los aficionados al tenis y también de aquellas personas que se sienten atraí-das por un torneo único en el mundo. Al frente del cuadro de participantes estará el asturiano Pablo Carreño, actualmente número 19 del ranking mundial, que estará respaldado por tres jugadores históricos del tenis español: Feliciano López, David Ferrer y Tommy Robredo.

Como era habitual antes del parón, el torneo también contará cuatro jóvenes jugadores, llama-dos a ser protagonistas en los próximos años. Uno de ellos, Daniel

Rincón, llega avalado por su triunfo en el Abierto de Estados Unidos de categoría junior. También será interesante seguir las evoluciones de Miguel Avendaño, hijo del extenista y exentrenador luanquín, decisivo en el despegue del Tenis Pla-ya en la década de los 70. Completan el cuarteto de promesas Iker Sevilla y Pavel Petrov.

La recuperación del Tenis Playa servirá también para rendir home-naje a otra persona importante en el torneo, Manolo Galé, fallecido en julio de 2019. En su memoria, la organización, integrada por el Ayuntamiento de Gozón, Real Club de Tenis Avilés y Club de Tenis Luanco, ha decidido que la denominación del torneo lleve como añadido el Memorial Manolo Galé. Además, uno de los días del torneo se realizará sobre la arena de La Ribera un sencillo homenaje a Galé, con la proyección de un vídeo que repasará su recorrido por el tenis mundial.

La instalación de un videomarcador será, precisamente, una de las novedades de esta edición del Tenis Playa. Aprovechando la retransmisión por televisión de to-dos los partidos, en la pantalla situada en La Ribera se ofrecerán imágenes del ambiente. Los en-cuentros de cuartos de final serán ofrecidos por Vinx a través de Te-lecable, mientras que Teledeporte emitirá las semifinales y final.

La presentación oficial de esta edición está prevista para el jueves 21 de julio, en el Museo Marítimo de Asturias, en Luanco. La primera jornada, el martes 26, comenzará a las 21,15 horas. La segunda, también de cuartos de final, a las 21,45 del miércoles 27. Las semifinales, el jueves 28, a partir de las 22,30 horas. Y la final, el viernes 29, a las 23 horas. Cada día, una hora antes del pri-mer partido, la organización pondrá a la venta entradas para cada jornada, al precio de 15 ra los cuartos de final y 25 para se-mifinales y final.

Carreño debuta con victoria en el tomeo de Halle, antesala de Wimbledon

Rompe su mala racha de derrotas en primera ronda en los últimos torneos

Pablo Carreño, cabeza de serie número 6, ha debutado con victoria en el torneo de Halle sobre hierba y en el que muchos jugadores se preparan de ca-ra a Wimbledon, el torneo estrella de esta clase de superficie. El tenista asturiano se impuso por 6-3 y 7-6 (5) al danés Holger Rune

tras una hora y 47 minutos de juego. Carreño salvó las cinco pelo-tas de rotura que cedió a lo largo del partido para lograr una victorià que puede reforzar su moral de cara a su participación en Wimbledon, donde hay que recordar que nunca consiguió ganar un partido. Este año el torneo londinense no dará puntos

para el ranking ATP, a pesar de lo cual se espera una importante participación El gijonés es-

taba atravesando una mala racha de resultados en las últimas semanas, ya que tras haber alcanzado la final en el torneo Conde de Godó encajó una racha de una victoria en cinco partidos cayendo en primera ronda del Máster rros, eso sí en apretados partidos, y en segunda ronda de Roma. El juego ofrecido ayer por Carreño fue más consistente a pesar de que la hierba dista mucho de ser su superficie favorita. El rival de Pablo Carreño será el vencedor del en-cuentro de hoy entre el estadounidense Sebastian Korda y el chileno Cristian Garín. En Halle tan solo está partici-

1.000 de Madrid y Roland Ga-

pando otro español, Roberto Bau-tista, que debuta hoy ante el hún-garo Marton Fucsovic.

En el torneo alemán participan

jugadores del nivel de los rusos Danil Medveded y Andrey Rubley, el griego Stefanos Tsitsipas, el aus-

traliano Nick Kyrgios y el cana-diense Felix Auger-Aliassime.

El torneo de Wimbledon arran-cará el lunes 27 de junio y se alargará hasta el domingo 10 de julio.

Carreño golpea la pelota en su partido ante Rune. | Europa Press